



Durchführung einer genetischen Analyse

Datenschutzinformation gemäß Art 13 DSGVO

Bei Zuweisungen an das Institut für Humangenetik / Zentrum Medizinische Genetik Innsbruck ist die Medizinische Universität Innsbruck für die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten verantwortlich und trifft technische und organisatorische Maßnahmen, um diese angemessen zu schützen.

Ihre Daten werden auf Grundlage Ihrer Einwilligung sowie der anwendbaren gesetzlichen Bestimmungen (Art 9 Abs 2 lit a und h EU-DSGVO iVm § 69 GTG) zum Zwecke der genetischen Analyse und gegebenenfalls auch zu Zwecken der Qualitätskontrollen, Methodenentwicklung oder Aus- und Weiterbildung verarbeitet. Die Daten werden solange gespeichert, als die gesetzlichen Bestimmungen es zulassen bzw. soweit es für den Zweck der genetischen Analyse notwendig ist.

Sofern dies aus medizinischen oder sonstigen Überlegungen in Ihrem Interesse zweckmäßig erscheint, werden Ihre personenbezogenen Daten zu Analysezwecken auch anderen zugelassenen diagnostischen Laboren im In- und Ausland übermittelt. Unter Umständen können Ihre Daten auch in Laboren in Ländern außerhalb der EU (Drittland) verarbeitet werden, die nicht der DSGVO unterliegen. Nicht für alle Drittländer liegt ein Angemessenheitsbeschluss vor, der ein gleichwertiges Datenschutzniveau gewährleistet, wie es in EU-Ländern aufgrund der DSGVO gegeben ist. Dadurch besteht das Risiko, dass Sie die Ihnen gemäß DSGVO zustehenden Rechte nicht durchsetzen können. Der Empfänger der Daten ist aber jedenfalls verpflichtet, Ihre Daten angemessen zu schützen.

Ihnen stehen die Rechte auf Auskunft, Berichtigung, Löschung, Einschränkung der Verarbeitung, Datenübertragbarkeit, Widerspruch gegen die Datenverarbeitung und Widerruf der Einwilligung zu. Dafür wenden Sie sich bitte entweder an die/den betreuende Ärztin/Arzt oder an die/den Datenschutzbeauftragte/n (datenschutzbeauftragter@i-med.ac.at), die/der Ihnen auch bei Fragen zum Thema Datenschutz zur Verfügung steht. Weiters weisen wir Sie darauf hin, dass Beschwerden oder Ansprüche im Zusammenhang mit Datenschutz bei der Datenschutzbehörde der Republik Österreich geltend gemacht werden können.